

Témoignages de l'entourage

une vie sans drogue

Par [Profil supprimé](#) Posté le 8/04/2013 à 07:24

Je ne connaissais pas du tout le milieu de la drogue avant d'avoir découvert que mon mec était sous Subutex et depuis, j'ai passé beaucoup de temps sur des sites et forums en tous genres concernant la question ... Maman de 2 fils jeunes adultes, je suis absolument effarée que des adolescents telle cette jeune fille qui a l'intention de se fabriquer du kroko (rubrique questions/réponses) puissent avoir envie de s'exploser la tête avec des substances tout aussi dangereuses les unes que les autres pour oublier qu'ils sont VIVANTS. Eh oui, il y a des malades qui se battent tous les jours contre la mort mais il y a aussi des personnes en bonne santé qui s'injectent, sniffent ou avalent plusieurs fois par jour une petite dose de MORT. Ayant moi-même donné la vie, je peux témoigner que celle-ci est un cadeau qui se doit d'être respecté au nom de tous ceux qui ont eu envie de donner de l'amour et n'ont pas toujours su le faire ... La quête de plaisirs artificiels est on ne peut plus narcissique alors qu'il existe partout des gens qui méritent qu'on s'intéresse à eux et peuvent nous apporter beaucoup de bonheur, il suffit d'ouvrir les yeux et de regarder autour de nous. Ceci n'est pas une leçon de morale, juste le coup de gueule d'une amante malheureuse de n'avoir pas réussi à se faire une place auprès d'un homme pour lequel la consommation de produits psychoactifs reste la préoccupation principale. Merci de m'avoir lue, prenez soin de vous et de ceux que vous aimez !